

PRÉSENTATION DE LA FONDATION GROUPE EDF

La Fondation EDF s'engage avec conviction depuis plus de 30 ans au service de l'intérêt général. Véritable outil de dialogue entre le groupe EDF et la société civile, elle œuvre au quotidien pour construire une société plus juste et plus humaine.

En janvier 2016, elle est devenue une fondation du groupe en intégrant Enedis, Dalkia, EDF Renouvelables.

Depuis 2016, elle fait de la solidarité et du progrès les priorités de son action et mobilise les collaborateurs autour de ses projets en France et à l'international.

En matière culturelle, la Fondation Groupe EDF est aussi une pionnière au modèle très singulier. Avec l'Espace Fondation EDF, elle propose gratuitement des expositions artistiques pluridisciplinaires innovantes mettant en scène ce qui fait ou fera l'art et la société d'aujourd'hui et demain.

LIEN VERS NOTRE SITE INTERNET

Fondation.edf.com